

José es Bendecido

Versículos de Estudio

Génesis 39:1 - 41:46

Bosquejo

José servía a Potifar en su casa, y todo lo que José hacía era prosperado por Dios, por eso Potifar le encargó su casa, tanto que Potifar no se encargaba de nada sólo de comer.

Así llegó a ser mayordomo de Potifar, un día se quedó sólo en casa con la esposa de Potifar, y ésta lo sedujo, pero José se escapó dejando sus ropas. Cuando los demás llegaron la mujer les dijo a todos que José era el que se quiso aprovechar. Así que Potifar furioso lo metió en la cárcel del Rey.

En la cárcel José empezó a ayudar al carcelero, tanto que al final él se encargaba de todo. Después de un tiempo llegaron presos el copero y el panadero del Faraón. y se quedaron varios días. Un día los dos tuvieron un sueño, y José al verlos les preguntó por qué estaban tristes.

El copero le contó su sueño, que era que de una vid vio 3 ramas que crecían y sus fruto maduraban y agarró esas uvas y las exprimió en la copa de Faraón. José le explicó que en tres días volvería a su puesto. Y también le dijo, que se acuerde de él cuando salga y le diga a al Rey que está injustamente en la cárcel.

El panadero emocionado por la respuesta le contó su sueño, que llevaba 3 canastas en su cabeza y las aves se comían el pan de la canasta. José le explicó que en 3 días saldría de la cárcel para ser colgado.

Pasaron los tres días y fue el cumpleaños del Rey. Y se acordó del copero y del panadero y se cumplió lo que dijo José, pero el copero se olvidó de él.

Pasaron 2 años y Faraón tuvo un sueño donde 7 vacas gordas salían del río, y luego 7 vacas flacas también, y las flacas se comieron a las gordas y seguían siendo flacas. Se despertó y volvió a soñar con 7 espigas gruesas de trigo que crecían de una rama y luego 7 espigas marchitas, y las marchitas se comían a las gruesas. El Rey se quedó muy perturbado y llamó a los sabios y adivinos, y no pudieron contestarle.

El copero se acordó de José, y le contó al Rey. Lo mandó traer, José, se lavó, se afeitó, y vistió para presentarse al Rey. José escuchó al Rey y le dijo que Dios era el que le diría la interpretación. Y le explicó que vendrían 7 años de prosperidad y 7 años de escasez, que ponga a un hombre sabio para administrar y guardar comida en los años de abundancia.

Faraón puso a José porque no había visto hombre más sabio que él, ya que tenía la ayuda de Dios. Lo puso sobre todo Egipto y sobre su casa sólo el Rey sería mayor que José, y mandó que lo pasearon por todo el reino y que todos se arrodillaran ante él, le dió por esposa a Asenat hija del sacerdote Potifera, le puso por nombre Zafnat-panea ("preservador del mundo", "mantenedor de vida" o "el que revela secretos").

Temas

José estuvo a cargo de la casa de Potifar, luego a cargo de la cárcel, y luego de todo Egipto.

Era bendecido en todo lo que hacía

Por eso confiaban todo a él.

Todo el plan para que llegara a ser gobernador fue hecho por Dios, José no tuvo que hacer nada solo seguir haciendo lo que debía hacer. Esperar en Dios. Incluso cuando intento confiar en el copero, pero éste se olvidó de él.

Dios siempre estuvo con él.

Debemos estar felices en lo poco y en lo mucho porque Dios está con nosotros y nos va a llevar a un mejor lugar

José es Bendecido

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Y vió su señor que Jehová era con él, y que todo lo que él hacía, Jehová lo hacía prosperar en su mano.
- Génesis 39:3
- Dios está siempre conmigo, y me prospera en todo lo que hago.
- Yo estoy feliz porque sé que Dios está conmigo.
- Dios me lleva siempre de triunfo en triunfo.
- ¿Cuál era el trabajo de José en casa de Potifar?
- ¿Que hacía José en la cárcel?
- ¿Cuál fue el consejo de José para los años de escasez?
- ¿Porqué Faraón puso a José como gobernador?



José es Bendecido

Preguntas

1 ¿Cuál era el trabajo de José en casa de Potifar?

.....

.....

2 ¿Que hacía José en la cárcel?

.....

.....

3 ¿Cuál fue el consejo de José para los años de escasez?

.....

.....

4 ¿Porqué Faraón puso a José como gobernador?

.....

.....

Historia

Jose servia a Potifar en su _____, y todo lo que Jose hacia era _____ por Dios, por eso Potifar le encargo su casa.

La esposa de Potifar, mintio e hizo que lo metieran en la _____. Alli Jose empezo a _____ al carcelero, tanto que al final el se encargaba de _____. Un dia el copero y el panadero del Faraon tuvieron un _____, y Jose les dijo la interpretacion.

Que luego de tres dias el _____ regresaria a trabajar y el _____ moriria. Pasaron 2 años y Faraon tuvo un sueño donde 7 _____ gordas salian del rio, y luego 7 flacas, y las flacas se comieron a las gordas. Luego soño con 7 _____ gruesas de trigo que crecian de una rama y luego 7 marchitas, y las marchitas se comian a las gruesas.

El Rey llamo a los _____, y no pudieron contestarle. El copero se acordo de _____, y le conto al Rey. Lo mando traer y Jose le dijo vendrian 7 _____ de abundancia y 7 de escasez, que ponga a un hombre sabio para guardar _____ en los años de abundancia.

Faraon puso a Jose porque no habia visto hombre mas sabio que el.

None

None